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 いずれにしましても、これからの白山市の将来像、まちづくりにとって大変重要な課

題でございますので、どうかしっかりと議論をお願いいたします。 

 次に、中央病院増改築計画その後の進捗状況について市の見解をお伺いします。 

 昨年の 11月会議において、中央病院の増改築計画に対する市の見解は、中央病院の

運営主体である白山石川医療企業団、以下企業団と称す、が地域の医療提供体制の確保

に加え、第二次医療圏の急性期医療に十分対応するためにも中央病院の増改築計画は承

知している。増改築に係る資金計画については、まだ概要は示されていないが、企業団

を構成する野々市市、川北町と協調し、地元をはじめ関係機関の意見をしっかりと聞き、

対応すると山田市長が答弁されました。 

 以上の答弁をいただいてから１年が経過している中で、３点についてお伺いします。 

 １点目、本市に対し企業団から中央病院増改築計画の基本構想は示されていると思い

ますが、資金計画については示されたのでしょうか。 

 ２点目、企業団を構成する野々市市、川北町と協調し、地元をはじめ関係機関の意見

も聞き、しっかりと対応するとのことでしたが、どのように対応されたのでしょうか。 

 ３点目、これから本格的に基本計画の策定段階に入ると思われますが、今後必要とす

る病院機能や敷地面積、資金計画など、企業団構成自治体である本市、野々市市、川北

町を含めた関係機関との調整はどのようになっているのでしょうか。 

 以上３点についてお伺いします。 

 


